
 

 

 

 

DOMANDE PERVENUTE A INTEK GROUP S.P.A. DA PARTE DI UN AZIONISTA PER 
L’ASSEMBLEA ORDINARIA DI INTEK GROUP DEL 6/9 MAGGIO 2022 E RISPOSTE 
DELLA SOCIETÀ, AI SENSI DELL’ART. 127-TER DEL D.LGS. N. 58/1998 (“TESTO 
UNICO DELLA FINANZA” O “TUF”) 

 

Milano, 4 maggio 2022 

  

Il presente documento riporta le domande pervenute a Intek Group S.p.A. (di seguito “Intek” o la 
“Società”) a mezzo PEC, in data 28 aprile 2022, così come formulate dall’Azionista Roberto Alessio, 
con indicazione della relativa risposta della Società ai sensi dell’art. 127-ter del Testo Unico della Finanza.  

 

Le risposte della Società sono riportate in carattere corsivo e grassetto. 

 

Copia delle medesime verrà pubblicata sul sito internet della Società nonché allegata al verbale di 
assemblea. 

* * * * * 

  



 

DOMANDA n. 1 

Buongiorno, 

sono, come tanti, azionista di Intek, fedele, da molto tempo, a dispetto delle difficoltà di questi lunghi 
anni. 

Nel bilancio 2021 emerge tuttavia che questa fiducia è stata ben riposta, visti gli straordinari risultati 
ottenuti, tanto per KME, quanto per Culti Milano. 

La strategia futura in ambito rame è ben chiara e sta dando risultati ottimi. 

Dal momento che Intek non distribuisce dividendi da oltre 10 anni, fatta eccezione per una distribuzione 
di warrant e di azioni di risparmio, è troppo chiedere che Intek privilegi la distribuzione ai propri azionisti 
delle azioni Culti Milano tramite uno spin-off piuttosto che cedere il pacchetto di controllo a terze parti? 
Sarebbe senz'ombra di dubbio, un congruo "dividendo" sopratutto per chi, a ragione e non a torto, ha 
avuto fiducia nel management della società, e verosimilmente farebbe molto bene alle azioni quotate. 

Richiamiamo il comunicato stampa del 22 aprile u.s. in cui si prevede un percorso di 
valorizzazione per le partecipate diverse da KME SE, non escludendone l’assegnazione ai soci.  

DOMANDA n. 2 

Non potrebbe la società KME, ora che la società è stata spezzata in "SPECIALI" e "COPPER", 
all'insegna di una migliore trasparenza e comunicazione ai soci di Intek, indicare quale è stato il closing 
della cessione a Paragon Partners, invece del flusso di cassa atteso dalla cessione. Inoltre perchè non si 
espone chiaramente quali sono i margini Ebitda delle due entità, quali sono i tassi di crescita, sopratutto 
del Copper, dal momento che questo sarà il core business dell'azienda. Esiste un piano industriale al 
2025? Perchè non viene reso noto agli azionisti ?  

Teniamo a precisare che il closing è chiaramente indicato a pagina 6 della Relazione sulla 
Gestione (“Nel mese di gennaio 2022 è stato eseguito l’accordo con Paragon […]”) ed anche 
annunciato da apposito Comunicato Stampa del 31 gennaio 2022. All’interno della Relazione è 
poi indicato (pagina 16) l’EBITDA realizzato dal business degli speciali nel corso del 2021, pari 
ad Euro 48 milioni circa. 

Esiste un piano industriale di KME SE con un orizzonte temporale pluriennale che la controllata 
non ha ritenuto opportuno rendere pubblico per evidenti ragioni di riservatezza. 

 

 


